
Réunion du conseil d’établissement 
du 19 juin 2023 

à 19h00 (début de la rencontre) 
dans la grande salle du pavillon St-Laurent  

COMPTE RENDU 

PRÉSENCE(S) 

 
Jean-Philippe Rochon, directeur  Donia Trépanier, service de garde 
Steve Magnan, directeur adjoint Stéphanie Martin, Présidente du C.É.  
Cynthia Auger, enseignante  Marie-Andrée Dorion, membre parent  
Stéphanie Dixon, enseignante  Hélène Voyer, membre parent  
Violaine Bellemare, enseignante Émilie Gouillard, membre parent 
Véronique Picard, enseignante Jesse Caron, membre parent 
Alicia Chabot-Morissette, soutien  Patrice Larrivée, membre parent 
  

 

ABSENCE (S) :  

 

1. ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE 

Monsieur Jean-Philippe Rochon et madame Stéphanie Martin souhaitent la bienvenue 
à tous. Nous avons le quorum.  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Stéphanie Martin fait la lecture de l’ordre du jour. 

Adoption proposée par M. Jesse Caron. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ C.E. 34/22-23 

3. LECTURE DU COMPTE RENDU DE LA DERNIÈRE RÉUNION DU 16 MAI 2023 

Monsieur Jean-Philippe Rochon fait la lecture du compte rendu du 16 mai 2023.  
Adoption proposée par madame Stéphanie Martin. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 35/22-23 

4. SUIVI AU COMPTE RENDU DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

Monsieur Jesse Caron explique la nature du programme CAA de brigade scolaire. Les 
avantages d’y participer sont que CAA Québec offre du matériel, du support et des 
incitatifs. À discuter au comité de surveillance stratégique 2023-24. 

 



5. PÉRIODE DE QUESTIONS POUR LE PUBLIC 

Aucun membre du public n’est présent. 

6. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2023-2024 – ADOPTION 

Monsieur Jean-Philippe Rochon explique le budget de fonctionnement 2023-24.  
 Adoption proposée par madame Hélène Voyer. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 36/22-23 
 
 
7. FRAIS DEMANDÉS AUX PARENTS 2023-2024 – APPROBATION 

 
Monsieur Jean-Philippe Rochon explique les frais demandés aux parents 2023-24. Cette 
année il y aura une augmentation des frais chargés aux parents pour le deuxième cycle et 
pour le préscolaire. L’augmentation est principalement due au cahier d’exercices.  
Approbation proposée par madame Émilie Gouillard. 

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ C.E. 37/22-23 

8. CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 – INFORMATION 

Le calendrier scolaire est en ligne sur le site de l’école et du Centre de service scolaire. 
Le calendrier est similaire à celui de l’an dernier. 

9. FOURNITURES SCOLAIRES 2023-2024 – APPROBATION  

Monsieur Jean-Philippe Rochon présente l’aide-mémoire des fournitures scolaires qui 
peuvent être gratuites ou qui peuvent être chargées aux parents selon le ministère de 
l’Éducation du Québec. La liste de fournitures scolaires 2023-23 ne comporte pas 
beaucoup de changement par rapport à l’an dernier. Il y a l’ajout d’une liste distincte 
pour la classe langage, car elle comporte cinq niveaux. 

Approbation proposée par madame Stéphanie Martin. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ C.E. 38/22-23 

10. RÈGLES DE VIE 2023-2024 - APPROBATION 

Le document des règles de vie de 2022-23 a été repris comme canevas pour 2023-24. 
Toutefois, les niveaux de comportements et les conséquences ont été revus.  

Approbation proposée par Madame Émilie Gouillard 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ C.E. 39/22-23 

 

 

 



11. ACCUEIL DES ÉLÈVES AOÛT 2023 

Monsieur Jean-Philippe Rochon explique les changements pour l’accueil des élèves. 
Le préscolaire aura une rentrée progressive sur 3 jours alors que les autres niveaux 
auront une journée complète. La classe langage sera en rentrée progressive sur deux 
jours. Les détails sur la rentrée seront envoyés aux parents vers le 15 août. 

 
12. PLAN D’ACTION VIOLENCE 2023-2024 – ADOPTION 

 
Jean-Philippe Rochon explique le plan d’action violence 2023-2024. Il explique qu’il y 
a maintenant un local ¨Accalmie¨ au pavillon St-Laurent. Nous avons aussi déployé la 
plateforme Moozoom. La plateforme sera renouvelée l’an prochain. Nous avons eu trois 
semaines thématiques en lien avec le plan d’action violence : Semaine de la 
bienveillance, Mon école j’en suis fier et j’en prends soin, La récré c’est fait pour 
s’amuser. Nous avons aussi certains enjeux à travailler tels que la cyberintimidation 
pour laquelle nous tiendrons un atelier avec le policier en milieu scolaire. Nous devons 
nous questionner sur ce que nous pouvons faire de plus. Y a-t-il des organismes qui 
pourraient aider les parents à mieux gérer les comportements des enfants en ligne? 

Adoption proposée par madame Hélène Voyer. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 40/22-23 
 
13. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU SERVICE DE GARDE 2023-2024 – 

ADOPTION 
 

Donia Trépanier revoit les règles de vie interne du service de garde. Donia Trépanier 
revoit la tarification pour 2023-24. Donia Trépanier résume que le service de garde 
sera ouvert seulement la dernière journée pédagogique lors de la rentrée. Il y a une 
clause qui demande que le parent accompagne l’enfant à l’intérieur au pavillon St-
Laurent. Le matin, le parent doit reconduire son enfant à l’intérieur du service de garde. 
Dans le cas où l’enfant est laissé à l’extérieur sans avis du parent, le service de garde 
n’est nullement responsable de ce dernier. Le service de traiteur est aussi revu par le 
conseil d’établissement. Les parents semblent satisfaits du service de traiteur. Les 
quantités des repas seront augmentées, mais le coût restera le même. 

 
Adoption proposée Alicia Chabot-Morissette 

 
ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ C.E. 41/22-23 
 
14. RAPPORT ANNUEL C.É. – ADOPTION 

 
Madame Stéphanie Martin résume le rapport annuel du conseil d’établissement. Elle 
en fait la lecture du sommaire. Les membres du conseil d’établissement ont revu le 
rapport annuel. Monsieur Jean-Philippe Rochon fait le résumé du contenu du rapport 
annuel aux membres du conseil d’établissement. Aucune question ou commentaire.  

Adoption proposée par madame Émilie Gouillard. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 42/22-2 
 
15. INFORMATIONS : 

 
a. de la présidente;  

Aucun point d’information. 

 

 



b. du directeur;  
Monsieur Jean-Philippe Rochon résume les activités de fin d’année. Nous 
avons eu une très belle année au niveau des sorties et de la qualité de 
l’enseignement. Monsieur Rochon remercie tous les membres du conseil 
d’établissement pour leur implication ainsi que le personnel de l’école. 
Plusieurs activités ont été planifiées en fin d’année dont une course color 
me run, les olympiades et le showmonière. Nous avons aussi tenu 
récemment la semaine de la récréation ainsi que l’activité Ninja Warrior.  

Mme Marie-André Dorion suggère de jumeler les élèves de 6e année avec 
les futurs élèves de 3e année lors de leur visite du pavillon St-Laurent.  

c. Du personnel de l’école;  

Aucun point d’information 

d. de la responsable du service de garde;  

Madame Donia Trépanier mentionne que les états de compte ne sont 
pas faciles à déchiffrer. Madame Trépanier souhaite avoir l’avis des 
membres du conseil d’établissement concernant le nouveau format des 
états de compte.  

Elle explique aussi les activités de fin d’année qui ont eu ou auront lieu 
au service de garde. L’activité SCP aura une panoplie d’activités telles 
que maquillage, jeux gonflables, table Rubik, etc. Il y a aussi eu une 
activité spéciale pour nos élèves finissants.   

   
e. du comité de parents;  

Le comité de parents tient à remercier les professeurs et les parents bénévoles 
qui ont contribué aux olympiades. 

f. des membres de la communauté; 
Aucun membre de la communauté.  

 
16. VARIA : 
Fournitures scolaires.  Il y a eu des ajouts pour clarifier le type d’espadrilles requis 
pour l’éducation physique. Les premières années ont ajouté une pochette plastique. 
 
17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  
L’ordre du jour étant épuisé, monsieur Jean-Philippe Rochon propose la levée de 
l’assemblée. Il est 21:25. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  C.E. 43/22-23 

 

 

 

_________________________         _________________________________  
  Stéphanie Martin, présidente du C.É. Jean-Philippe Rochon, Directeur  
 


